

Con denuncias falsas en la línea ética buscan desestabilizar a las lideresas y líderes de la Unión

Boletín 365 – Bogotá, 8 de agosto de 2024

Hasta la Junta Directiva Nacional han llegado las denuncias de nuestras lideresas y líderes de varias regiones, informándonos de que han sido víctimas de una serie de denuncias falsas a través del mecanismo de comunicación que tiene la empresa para las y los trabajadores, la línea ética. En ellas, de manera mal intencionada y sin prueba alguna, se han hecho denuncias sobre el desempeño laboral, el comportamiento personal y hasta su papel como líderes y lideresas de la Unión.

Las denuncias las hemos recibido especialmente en las regiones Centro y Occidente. Inicialmente, pensamos que se trataba de un comportamiento aislado de algún trabajador rencoroso o con asuntos personales hacia uno de los líderes, pero ante la avalancha de víctimas entre nuestros dirigentes y representantes en varias regiones del país, **no podemos más que pensar de que se trata de una estrategia concertada que busca atacar la confianza que hemos afianzado con nuestros representados en todo el país.**

No nos van a intimidar

Por lo anterior, queremos manifestar a las personas que están detrás de esto que la Unión no se sentirá intimidada y mucho menos va a detener su accionar y su deber sindical en las más de 100 tiendas de la marca Cencosud en el país. En estos casi 13 años de existencia hemos salido airoso de los múltiples ataques contra la organización sindical, demostrando nuestro buen actuar con hechos, logros y mejoramiento del relacionamiento laboral y las condiciones laborales y de vida. Este caso no será la excepción.

Exigimos, por tanto, a las personas que están detrás de esta estrategia, que detengan su actuar. Recuerden que ustedes buscan destruir una organización y que, además de no poder lograrlo, por delante sí pueden llevarse el buen nombre de las y los líderes sindicales, quienes, antes que serlo y por encima de todo, son personas que merecen respeto y el derecho a su buen nombre.

Exigimos que tengan respeto por la dignidad humana.

Junta directiva Nacional